

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 16. September 2020

Gemeindeschwester für die Neustadt

Eine Gemeindeschwester kümmert sich nun um die über 80jährigen Menschen im Stadtteil Mainz-Neustadt. Damit wird ein wichtiger Beitrag zur besseren Versorgung älterer Bewohner des Stadtteils geleistet. Es ergeben sich allerdings folgende Fragen:

- Falls es zu einer Verlängerung der Stelle für die Mainzer Neustadt über das Jahresende 2020 hinaus kommen sollte: Bis wann würde eine solche Verlängerung beantragt werden und kann dann später erneut eine Verlängerung beantragt werden?
- Welche Pläne gibt es für eine Ausdehnung des Angebots der Gemeindeschwester in der Mainzer Neustadt auch auf Personen unter 80 mit Hilfs- und/oder Pflegebedarf?

Mainz, 30.08.2020

gez. Karsten Lange